



なりたかった自分になるのに、
遅すぎるといことはない。
< ジョージ・エリオット (作家) >



祝卒業 たくましく 未来を切りひらこう!

道ばたに目をやると、春の野草たちがちらほらと顔をのぞかせている様子に気づきます。自然は新しい春に向けて着実に準備を始めています。そのような中、来る3月14日に、第36回卒業証書授与式を行います。127名がそれぞれの未来に向かって本校を巣立ちます。

卒業生の皆さんは、コロナ禍の中で過ごした3年間でした。学校生活や行事などに様々な制約がある中でも、仲間と力を合わせて、方法を工夫し、最善を尽くして、学校生活を充実したものにしてきましたね。「どんな環境におかれても、できることは必ずある。小さなことでも、できることをすれば、何かは変えられる。」そんなことを身をもって学んだのではないのでしょうか。そして、前向きに生きる力「たくましさ」を身につけました。それは、今後の人生にとって大きな支えとなるでしょう。



「支え」といえば、自分のまわりにおいてくれた人の存在を忘れないでください。学校の仲間からは安心と勇気を、ご家族からは温かい思いやりを、地域の方からは励ましを、いろいろな人の存在に支えられて今があるのです。

卒業生の皆さん、これからも、この学校で学んだこと経験したこと、そして、いつも自分のまわりにおいて支えてくれる人がいることを忘れないでください。そして、自分自身をどんどん輝かせてください。

1,2年生では、3年生の先輩への感謝の気持ちをこめて、卒業式に向けた準備をしています。心から先輩の卒業をお祝いしてほしいと思います。

保護者の皆さま、地域の皆さまには、一年間絶えず本校教育へ、ご理解とご協力いただきましたことに、深く感謝申し上げます。卒業生たちも、皆さまに温かく見守られ、育てられてここまで成長することができました。無事卒業できますのも、皆様方の温かいご支援のおかげです。卒業生と共に、深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

君の背を いつも見守る 人いるよ

湖南地区更生保護女性会の皆さま3名が、来校してくださいました。青少年の健全な育ちや非行防止など地域の中でお世話いただいております。

卒業生全員に、このような標語が書かれたクリアファイル2枚をプレゼントしてくださいました。卒業生の皆さん、こうした地域の方に支えられて生きていることをこれからも忘れないでください。

あきらめず 続ける先に 輝く道が



甲西北中学校 コミュニティ・スクール ～地域とともにある学校～

甲西北中のコミュニティ・スクールは、生徒たちが地域の一員としてつながりが持てること、学校、家族だけでなく「ナナメの関係」を意識的に作ることで地域の中で居場所ができることを目指し、その中で、「自分で考え、挑戦できる子ども」「地域の中で貢献できる子ども」を育てていきたいと考え、取組を進めています。4年目を終え、コロナ禍の制限はあるものの、ずいぶん定着してきたコミュニティ・スクールの取組のいくつかを紹介します。

◆ **防災フェスタ** 今年度の大きな取り組みの一つ。ボランティア部で時間をかけて準備をしてきました。

5月、学校の防災ベンチをかまどとして使用したり、学校の敷地内にある備蓄倉庫を確認したりと、学校が避難所であることを再確認。また、県の危機管理センターで災害がどのように起こるのかを研修。実験装置や防災グッズにも刺激を受けました。

8月、「見て、聞いて、つながり、体験する」をテーマに防災フェスタを開催。地域の方にも来ていただき、実験装置を使った発表、体験コーナーなどを見てもらい、「楽しく学べた」「定期的に開催してほしい」「中学生主体に大きな意味がある」などの感想をいただきました。来年度も開催したいと考えています。

◆ **11月 2年生チャレンジウィーク** コロナ禍で制限も多く、実施を断念する学校も多い中、59の事業所に協力をいただき、3年ぶりに実施。校内でも、地域の方と花の植え替え作業をしたり、認知症サポーター養成講座を開いたりしました。ご協力いただいた事業所の皆様、ありがとうございました。

◆ **2月 1年生ふるさと学習** 湖南省を盛り立てようと活躍しておられる方に来ていただき、2学期の終わりから事前学習。そして2月3日当日、24グループに分かれ、市内のさまざまな方にガイドをしていただきながら、湖南省の名所、特産物を再発見しました。それをパワーポイントにまとめ、発表会。「何もない」と思っていた湖南省の思わぬ魅力に、目を輝かせて「ふるさと自慢」をする生徒たちの姿がありました。

他にもボランティア部で昨年に続き、十二坊トレイルランの応援に参加をしたり、地域の高齢者施設と交流をしたり、全校にボランティアを呼びかけて夏休みに小学生の宿題のお手伝いに行ったり、岩根や菩提寺のまちづくりイベントに参加したり・・・と、中学生が地域のあちこちで活躍しました。

来年度はさらに活発な活動ができるようになります。今後どうぞよろしくお願いいたします。

3月	4月
3/8(水)	公立高校一般選抜
10(金)	PTA新旧引継会 18:15～
14(火)	第36回卒業式 (3年のみ)
15(水)	公立高校入学許可予定者発表 命の学習、CS理事会 18:30～
22(水)	公立高校二次検査、大掃除 「めっせーじ」 13:30～
23(木)	授業参観、学年末懇談会
24(金)	修了式、公立高校二次発表
4/10(月)	AM2,3年式準備、PM1年入学式



【中庭のかまどベンチで調理中】



【防災フェスタ準備中】



【チャレンジウィーク・認知症講座】



【「ふるさと学習」湖南省再発見】